

CENTRO ARCOÍRIS BAJO EL SOL CELEBRA 42 AÑOS DE INCLUSIÓN

Con más de cuatro décadas de compromiso con la educación inclusiva, el Centro Educacional Arcoíris Bajo el Sol celebró su 42º aniversario. Fundado como una de las primeras escuelas especiales de Quillota, el establecimiento ha sido un espacio de aprendizaje y contención para niños y niñas con discapacidad múltiple, síndrome de Down y sordera, entre otras condiciones. Su trayectoria ha marcado a generaciones, demostrando que la inclusión no es un favor, sino un derecho.